

**Van:** lettre.info-bounces@diffusion.ecolo.be namens ECOLO <info@ecolo.be>  
**Verzonden:** vrijdag 14 december 2012 19:00  
**Aan:** lettre.info@diffusion.ecolo.be  
**Onderwerp:** Lettre d'info n°147 | Redéploiement économique - Sommet de Doha - Sanctions administratives communales - Entreprise publiques  
**Bijlagen:** ATT00001.txt



### Lettre d'info n°147 du 14 déc. 2012



#### Redéploiement économique

#### Une stratégie et des outils au service de l'innovation et d'une compétitivité durables

La galaxie des outils économiques wallons est trop éclatée, ce qui rend l'ensemble peu lisible pour les dirigeants d'entreprises que ces outils ont pourtant vocation à aider. Difficile donc pour les entrepreneurs de ne pas se perdre dans le labyrinthe des soutiens publics à leurs activités. Pour Ecolo, ces outils doivent être simplifiés et présenter un guichet unique d'accès...

[Lire la suite de cet article.](#)

## AGENDA



Lundi 17 décembre 2012 | Bruxelles | Colloque  
**Agriculture urbaine : le futur des villes ?**  
Regards sur la prochaine révolution alimentaire

[Plus d'infos](#)



31/01 - 01/02 2013 | Namur | Congrès  
**1er Congrès Interdisciplinaire du Développement Durable**

[Plus d'infos](#)

## ACTUALITE



Changements climatiques  
Doha : des résultats trop maigres,  
l'essentiel reste à faire



Sanctions administratives communales  
Un projet de loi qui porte atteinte aux libertés et qui stigmatise les



Entreprises publiques : snch,...  
Des citoyens et des usagers mieux respectés

Compte-tenu de l'ampleur de l'enjeu climatique, Ecolo ne peut se réjouir des résultats de la CoP 18 qui vient de s'achever à Doha. En effet, il est certain aujourd'hui que l'humanité ne parviendra pas à limiter la hausse de température mondiale à + 2° ; cela signifie que les coûts du réchauffement pourraient s'alourdir de façon exponentielle.

[Lire la suite de cet article.](#)

## jeunes

Le gouvernement fédéral a adopté l'avant-projet de loi porté par la Ministre de l'Intérieur Joëlle Milquet concernant les sanctions administratives communales (SAC). Pour Ecolo, l'adoption de ce projet de loi, qui réforme et étend le cadre légal des SAC, illustre une nouvelle fois la rupture entre le gouvernement fédéral et les acteurs de terrain concernés.

[Lire la suite de cet article.](#)

Les parlementaires de la Chambre ont adopté ce jeudi la proposition de loi Ecolo-Groen qui permettra un débat public sur la négociation des contrats de gestion des entreprises publiques autonomes. Jusqu'à maintenant, ces négociations se déroulaient entre le gouvernement et les dirigeants des entreprises, sans possibilité pour le Parlement de faire entendre sa voix...

[Lire la suite de cet article.](#)

Lettre d'info n°147 du 14 déc. 2012, éditée par Ecolo | [contact](#) | [www.ecolo.be](#) | [méthode pour s'abonner ou se désabonner](#)

[Cliquez ici pour modifier votre abonnement](#)

--  
This message was scanned by ESVA and is believed to be clean.  
[Click here to report this message as spam.](#)